

UN CHÂTEAU EN ESPAGNE SOUS LES CORDES

@T.B.



Michael Jackson le 15 août sur la place
du Tertre

UN CHÂTEAU EN ESPAGNE SOUS LES CORDES

IL PLEUT DES RIRES AU THÉÂTRE DE DENIS FAUCONNIER



La salle du Théâtre à Denis, au n°302 rue Sainte-Marguerite, était comble ce mercredi pour la première de la saison estivale "Le roi du soleil". A Liège, il pleuvait « *comme souvent début juillet* », note Denis Fauconnier, pour expliquer le choix de la pièce parmi les 160 du répertoire. Dans « Le roi du soleil », il tombe des cordes sur le château espagnol du roi Stéphane, or celui-ci voudrait se faire bronzer. Il fait appel et promet de l'or à un magicien... sans pouvoir – qui tombe dans le piège d'un « *méchant!* » crient les enfants – lutin. Tchanchès arrive à rescousse

avec son coup de tête empoisonné au lutin pourtant transformé en dragon. La pièce, avec clin d'œil aux « *carolos* » et « *chèques en blanc* », a aussi ravi les adultes. Denis Fauconnier, à la tête du théâtre familial, est la voix des marionnettes : « *On 'manipule' les personnages - et les spectateurs, nous explique-t-il. Mais le scénario n'est pas figé, car les enfants sont très imprévisibles. S'ils trouvent le vilain lutin gentil, j'improvise* ». Bref, les vrais gentils gagnent. Séances (3€, 2€) à 15h les 11, 18, 25 juillet et 1, 8, 15, 22, 29 août: 04/224.31.54, 0475/701004. **T.B.**

Michael Jackson le 15 août

Le Théâtre à Denis, membre du Centre européen de la marionnette, compte 512 marionnettes dont 450 liégeoises sculptées dans le tilleul. La troupe se rend à Lyon, Prague, Munich... pour spectacles et surtout rencontres « *afin d'éviter les œillères. Nous avons été une fois accueillis comme si Michael Jackson arrivait, s'étonne Denis Fauconnier, alors qu'ici on nous*



Denis Fauconnier @ T.B.
(cliquer sur la photo pour l'interview/reportage)

appelle 'joueurs de marionnettes' » La région liégeoise compte plus de 15 théâtres de marionnettes contre seulement 10 à Prague et Lyon. Tchanchès « *seule marionnette à être devenue héros populaire* » est candidat au patrimoine immatériel de l'UNESCO. Le théâtre de Sainte-Marguerite, avec castelet de l'ancien théâtre forain de Gaston Engels, compte, sur plus de 350 m², une salle de spectacle, un musée et un atelier de fabrication. Des personnages (parfois 15 kg) sont centenaires. Le Théâtre sera présent le 15 Août sur la place du Tertre avec démos de sculpture.

Terry BODSON 5 juillet 2007